

## Jóvenes Construyendo el Futuro continuará el próximo gobierno: STPS

Este sexenio se han destinado casi 129 mil mdp al programa, aseguró su titular, Marath Bolaños

## EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

El programa Jóvenes Construyendo el Futuro trascenderá el sexenio y seguirá aplicándose en la siguiente administración federal, anticipó el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Bolaños.

Al presentar un breve informe de los alcances de este proyecto —que se lanzó en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador—, el funcionario resaltó que en este sexenio se ha apoyado a la juventud con este programa al destinar una "inversión social sin precedente" de casi 129 mil millones de pesos.

La cifra, aseguró durante la conferencia mañanera presidencial, contrasta con los 6 mil 700 millones de pesos que se ejercieron para el sector en 30 años de regímenes neoliberales.

Señaló que en sus primeros seis años de aplicación, este programa ha beneficiado a cerca de 3 millones de jóvenes, quienes son enviados a centros de trabajo para capacitarse por 12 meses y reciben mensualmente un apoyo equivalente a un salario mínimo.

El secretario aseguró que se trata de "un parteaguas en la atención y garantía de los derechos de la juventud".

Bolaños, quien fue ratificado para continuar en el cargo en el próximo gobierno federal por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, remarcó que los últimos beneficiarios del programa se incorporaron en enero pasado por dos razones: la primera, para respetar la veda por el proceso electoral de junio de este año y para que su último pago lo reciban en diciembre de 2024 y con ello no se comprometan los recursos del presupuesto de 2025.

Señaló que en el paquete de iniciativas de reforma constitucional enviadas al Congreso el pasado 5 de febrero por el presidente López Obrador, se plantea una modificación al artículo 123 de la Carta Magna "para asegurar el derecho de los jóvenes de acceder al trabajo y asegurado que se mantenga este programa para la posteridad".

Agregó que Sheinbaum Pardo también ha manifestado la continuidad de este programa durante su mandato.